
７月度実行委員会での、主な報告事項及び決議事項をお知らせいたします。

議事録作成：書記

日時・場所 ２０１０年７月３日（土）１０：５７～１２：３１　　ＰＴＡ会館２階

１. 開会礼拝 讃美歌　：１３２番(１､３、５節)

　　祈祷 聖書朗読：マタイによる福音書５章　４３節～４８節

開会祈祷：文化部副部長　食前祈祷：文化部部長　

２. 会長 ・今日は幾分過ごしやすいが、暑い日が続くので健康管理に気をつけていただきたい。

開 ・運動会が各部・各会の皆様のお助けの下、無事終了できた。感謝申し上げる。

会 　高Ⅱ青組優勝が決まった際は何と声をかけてよいやら戸惑ったが、高Ⅲ黄組の青組に対し

挨 　ての温かな声がけの様子にほっとした。女子聖の生徒は、優勝を目指し頑張ってきた日々

拶 　の力を、その後はいろいろなものに変えていく能力を持っていると感じた。

・聖学院小学校の５０周年記念祝賀会に出席してきた。聖学院らしい和やかな会であった。

・今日はＰＴＡ会館の掃除、各部ミーティング等一日お付き合いいただく。よろしくお願い

　申し上げる。

大野校長 ・７月２日の正午が一年のちょうど折り返しだそうである。今年も早いものでもう後半戦に

　入った。夏休みも間近に控えている。

・６月１６日（水）の運動会では大変お世話になった。残念ながら高Ⅲは優勝を逃したもの

　の、昨日行われた運動会の高Ⅲ団長、主将、審判長の受験雑誌のインタビューの中で「負

　けたことは悔しいが、それにより新たに学ぶことができた」と語っていた。すばらしい生

　徒だとインタビュアーにお褒めいただいた。運動会を引きずらず、良い切り替えが学校全

　体でできているように見受けられる。

・６月２２日（火）ＡＳＦ総会が行われた。軽井沢セミナーハウスの老朽化に伴う再建が急

　がれる。報告にもあったが、そもそも軽井沢セミナーハウスの老朽化を翠耀会にお話しし

　たことが発端となり、男子聖の同窓会をはじめ学院全体を挙げての取り組みとなった。昨

　年夏の終わりに耐震検査を受けた結果問題が見つかり、その後放置してあるので余計に痛

　みが目立っている状態だ。皆様のご協力をお願い申し上げる。

・６月２６日（土）聖小の５０周年記念の会が行われた。女子聖からもＰＴＡや後援会から

　お祝いをいただき感謝である。お祝いの会で、お祈りの前になるとざわついていた会場が

　パッと静かになった。さすが『よく祈る』をスクールモットーに持つ学校と感心した。毎

　年女子聖の運動会でも同様の感想を持っている。

・今年の記念祭はインフルエンザも大丈夫そうなので盛大に行いたい。皆様のご協力をお願

　いしたい。

３. 城築校長補佐 ・女子聖の運動会のよいところは、仲良く協力し合って作り上げるところである。運動会終

学 　了後、高Ⅰ高Ⅱが自分たちを育ててくれた高Ⅲへ、プレゼントを渡すのを目撃した。

校 ・今年の運動会は練習期間が短かったため、審判は例年より厳しく見えた。公正にやったの

報 　はよかった。無理をしてけがを負ってしまうような運動会であってはならない。今の形が

告 　完成形ではないかと思う。

・塾主催の学校説明会が先週今週で５回程あった。参加人数が若干減っている。巷では女子

　校離れが進み、共学校が人気と聞く。その中にあって女子聖の学校説明会は７月まで全て

　ネットでの予約制を採り、申し込みは順調である。昨今、受験の面接を止める学校が多い

　中、学校をよく理解してから入学してもらいたいため、女子聖は面接を続ける。今年より

　多くの受験生が来てくれるよう頑張りたい。

・学校の中で皆が声を掛け合いお互いをよくしていこうという流れが生まれてきている。

・気を緩めずに勉強をして、社会に出て人のために働ける人間になることの大切さを忘れな

　いでほしい。特に高Ⅲは、この夏が勝負である。

「実行委員会だより－７月号－」
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４. 総務部 ・ＰＴＡだより１４２号を無事校了した。７月７日（水）の発行である。

各 ・総務部の『基本方針』を策定し、顧問の先生、部員に了承を得た。本日会長、副会長にご

部 　確認いただきたい。

報 施設厚生部 ・６月２２日（火）第１回部会にてベルマーク収集を行った。実績：６０，２９０．８点。

告 　インクカートリッジが多数集まったことが実績につながった。出席者５２名と出席率が高

　く嬉しかった。

文化部 ・６月３０日（火）に第２回「聖書を読む会」のプリントを配布した。

・７月２日（金）に「ＰＴＡ軽井沢キャンプ」（再）のお知らせを配布した。

・７月６日（火）の「聖書を読む会」では、ハンドベル同好会の賛美奉献をいただく。

・「ＰＴＡ軽井沢キャンプ」のしおりを作成した。多数ご参加いただきたい。

事業部 ・６月１６日（水）の運動会では、お弁当の引き換えを無事に終了することができた。

・記念祭に向け、本日の中学保護者会にて献品収集品の説明をさせていただく。

・本日、記念祭委員の生徒とのミーティングを行う。

父母の会 ・６月１９日（土）上野精養軒にて第５支部定時総会が開催され、全ての議事が承認された。

　私学振興拡充大会に向けての準備が始まった。ご協力をお願いしたい。

同好会 ・耐震工事の日程が早まったが、各同好会の備品移動は大掛かりでなくて済みよかった。

・第２回「聖書を読む会」にてハンドベル部が賛美奉献の機会をいただき感謝である。

パパプロ ・本日、中３に七夕用の笹をプレゼントする。そこに既に配布した短冊を飾り付け、来週楽

　しんでいただく。７月１０日（土）に撤収するが、事前に短冊は回収し、先生に３年間保

　管をお願いして、高Ⅲの焼き芋プレゼントの折に返還する。３年後の自分に向けて書いた

　短冊を見て自らの成長を感じ、その後の糧としてもらえると嬉しい。

会計 ・２０１０年６月度のＰＴＡ会計について報告した。

書記 ・「本日の発言メモ」と「８，９月の活動報告」を本日中に提出していただきたい。

５. 連絡、 （１）運動会（６月１６日<水>）のふりかえり

　　検討事項 　【事業部】

　①アクエリアスとミルクティーの納品数が違い、大変ご迷惑をおかけした。

　②記念祭で使用するダンボールを運んでいただきありがたかった。

　③事業部用の入場チケットを作っていただき感謝であった。

　④お弁当の数を確認するためのスペースを確保していただき大変助かった。

　⑤事業部員も競技を観戦できてよかった。

　⑥今年はお弁当の販売を『まい泉』一社のみのお弁当としたが、好評だった。

　⑦昨年同様の３０分繰り上げのお弁当の引き換えは、混雑なく受け渡せてよかった。

　⑧引換券を忘れても引き換えが可能と周知したことにより、引き換え率がアップした。

　⑨ごみが多かったように思う。終了時にごみの持ち帰りのアナウンスがほしい。

　【総務部】

　①アリーナ取材の２名の交代もスムーズに運んだ。しかし、取材可能な場所が限られた

　　ことにより取材できない場所もあったが、工夫して記事にする。

　②スケッチブック回覧にあたり、各部・各会のチラシ作成等のご協力に感謝する。

　【施設厚生部】

　①運動会の会場にベルマークやカートリッジをご持参下さった方に感謝する。

　②昨年の運動会で行った「いのちの電話募金」への募金額は、約４千円だった。今年は

　　２４，９０１円集まった。皆様のご協力に感謝する。「いのちの電話」へは毎年５万

　　円を寄付しているので、今年度も同様に実施できるよう今後もご協力いただきたい。

　【パパプロ】

　①今年も入場時の警備、大型カメラ・ビデオの規制、および会場内警備のお手伝いをし

　　たが、どれも概ねスムーズに運んだ。
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５．連絡、 （２）記念祭に向けて【事業部】

　　検討事項 　①昨日、献品についてのお手紙を配布した。学校ホームページにも掲載したのでご覧い

　　ただきたい。

　②昨年は縮小の開催だったので、一昨年を参考に進めていく。

　③翠耀会と食品が重ならないように、話し合いをしたいと思っている。

　　 （３）その他【会長】

　①本日の予定

　　１３：００～　ＰＴＡ会館の整理、掃除

　　１４：３０～　各部ミーティング

　②三校ＰＴＡ連絡会が、７月１０日（土）１０：００～聖学院中高にて行われる。

　③ＰＴＡ講演会が、９月２５日（土）１４：３０～女子聖学院チャペルにて、東京少年

　　鑑別所　臨床心理士　田中かおり先生をお招きし行われる。

　④体育館耐震工事が予定より早まり、７月１４日（水）から始まる。それ以降はＰＴＡ

　　会館に立ち入ることができないので注意してほしい。また、ＰＴＡ会館の１階、２階

　　とも工事関係者の方が使用する。

以　上
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